
数控车床 耀发牌 3（kw）

产品名称 数控车床 耀发牌 3（kw）

公司名称 宁波市北仑耀发机械设备有限公司

价格 .00/个

规格参数 品牌:耀发牌
型号:CJK0650数控车床
主电机功率:3（kw）

公司地址 新矸镇岭南村

联系电话 86 0574 86815665/86816555 13706847804

产品详情

品牌 耀发牌 型号 CJK0650数控车床
主电机功率 3（kw） 运动方式 点位控制
加工尺寸范围 500（mm） 主轴转速范围 无级（rpm）
刀具数量 4 工作形式 车
控制方式 开环控制 控制系统 南京华兴/广州/凯恩帝等
布局形式 卧式 动力类型 机械传动
用途 五金加工 适用范围 专用
适用行业 五金 产品类型 全新
是否库存 是

 该机床机体实现自动控制，能自动完成车削各种回旋表面，如零件的内外圆，端面切槽，任意锥面，
球面及各种公英制圆柱、圆锥螺纹等加工工序，并配有完备的s.t.m功能，可发出和接收多种信号，控制
自动加工过程。

they can realize automatic control.they can finish all kinds of turning inwhiring surfaces automaticly such as the inner
circle and excircle of hardwares,den surface kerbens,any conical surface and spherical surfaces.they also can complete
many manufacturing procedure,including all kinds of metric system and british measurement columns and taper
screw threads edc.at the same time,theyhave the self-contained function of s.t.m and can send out and receive many
kinds of informations,control the process of automatic machining.
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